

ぱんだぐみだより

平成28年1月4日 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園

あけましておめでとうございます。今年も子どもたちとおもいきり遊んで行きたいと思っておりますので宜しくお願い致します。大人は寒い寒いと小さくなるこの季節ですが、ぱんだ組は身体を充分動かして上着を脱ぎ捨て遊ぶ姿が見られます。引き続き身体を動かす心地よさを味わっていきたいと思います。

★ちょっと特別な散歩★

9月から少しずつ歩く距離を伸ばしてきたぱんだ組です。距離が延びると良い事が沢山！

- ①遊びに行ける公園がぐーんと増える。
- ②体力がつく。
- ③食が進む。

先日は「保土ヶ谷公園」まで遊びに行ってきました。目的は「長いすべり台をすべりに行こう！」でした。

おやつを一つ持って出発進行！歩きながら色々な物を発見します。「このこうえんいったことあるよね」「しょうぼうじどうしゃだ」「いちようきれいだね」などなど色々な話をして歩きます。話をしながら歩いているとあっという間に保土ヶ谷公園に到着！とはいかず・・・急な上り坂では何度か休憩をしました。そして、目的地のすべり台が見えると嬉しそうな歓声と共に「ながいね」「おもしろそう」「すべりたい」と声が聞こえてきました。

早速、すべり台を滑ります。自分の足でブレーキを掛けながらスピードを調整したり寝転んで滑ってみたりと色々考える子ども達です。給食の時間になるから帰ろうと声を掛けると「でんわしたらいいじゃん」と納得の返事をしてくる子ども達でした。

★図書館へ行こう★

保土ヶ谷図書館へ行ってきました。図書館へ行こうと決めた時から「子どもたちは図書館でどう過ごすのだろう…」と思っていましたが、図書館に入る前に①静かにする②走らない③読んだ本は元の場所に戻す④本を大切にすると約束をしました。なんでこの約束が必要なのだろう？と声を掛けると子どもたちなりの答えが返ってきました。そして図書館の中に入ると約束を守る事ども達。そして好きな本を探しに出発！保育園に無い本が沢山あり「かわいいほんみつけた」「いっしょにみよ」「このほんいいでしょ」と声を掛け、友だちと椅子に座ってしばらく見ていました。本を見ながら感じた事などを友達と話をすると声が聞こえて来ましたが小さい声でこそこそ…としている姿が微笑ましく感じました。

沢山種類がある図書館で子ども達が本を選んでいる姿を見ながらどういう本が好きなのかと参考になりました。

次はいつ図書館に行こうかな？と話をしながら帰りましたが、本を借りて帰る経験も出来るといいなと感じています。



★1月の保育★



この時期ならではの遊び（コマ、凧、すごろく）を楽しみながら回せた、上がったと出来た喜びを感じ入事が出来たらと思っています。また、七草粥を子どもたちと一緒に作る予定にしています。

★色々な食材に触れて★

今月のクッキングは「ピザバーグ作り」でした。

ハンバーグ作るよ！と声を掛けるだけで大喜びのぱんだ組！エプロン、三角巾の準備にも慣れてきました。まだ自分で紐を結ぶのはちょっと苦手なようですが、今回のクッキングで成長したな…と感じた事は友だち同士で紐を結び合ったり、マジックテープを付け合う姿が見られたことです。今までも「出来た人は友だちの手伝いしてあげてね」と声を掛けていましたが自分事で精いっぱい！と言った感じでしたが繰り返して事で成長したなと感じる場面でした。

ハンバーグ作りでは各グループ順番にミンチ玉ねぎをこねこね混ぜて…形を作っていきます。始めは手に馴染まず苦戦していましたが少しずつ形が出来始めると「はーとにしたいな」「くまにしようかな」等それぞれ思いが出て来て、最終的には「せんせい！くまつくって」となかなかの難題を突き付けてきましたが、さすがにクマは出来ず…。

そしてトッピングへ移ります。ピーマン、チーズを載せましたが、ピーマンが隠れる様にチーズをたくさん載せる子が沢山いました。そして焼きあがるとチーズが溶け出し羽根つき餃子の様になっておりました。思っていたより大きなハンバーグが出来た事に子どもたちは大喜び！おなか一杯食べました。



★お知らせ★

1月より朝、夕の支度を子どもたちが自分で出来る様に子どもたちの動線を考えさせて頂き、テラスに置いてある汚れ物袋の場所、カバンの置き場所を変更させて頂きたいと思っております。詳しくは別途お知らせします。